

The real Latinos eröffnen Jazzfest Uckermark 2007

AUFTAKT Musikalische und kulinarische Leckerbissen dürfen MKC-Besucher erleben - Start für eine exklusive Reihe.

TEMPLIN (UWE). Das „Jazzfest Uckermark 2007“ ist eröffnet. Zum Auftakt begeisterten am Sonnabend Fest-Initiator Martin High de Prime mit seiner Band „The real Latinos“ (unser Foto) und „Laboratoire Dubios“ das Publikum im Saal des

Multikulturellen Centrum. Noch bis Anfang August stehen an sechs Wochenenden Konzerte engagierter Jazzbands auf dem Programm, die ihre Musik einem interessierten Publikum nahe bringen möchten. Weitere Veranstaltungsorte sind Lychen (7. Juli, 19 Uhr, Bühne am Oberpfuhlsee), Feldberg (14. Juli, 19.30 Uhr, Haus Seenland), Temmen (21. Juli, 19 Uhr, Gut Temmen), Gerswalde (4. August, 19 Uhr, Wasserburg), Hardenbeck (5. August, 15.30 Uhr, Badestelle) und Nechlin (11. August, 19.30 Uhr, Gutshaus).



„The real Latinos“ gaben den Auftakt für das Jazzfest Uckermark 2007 und begeisterten zunächst noch handverlesenes Publikum. FOTO: UWE WERNER